

N-ERGIE

Energiesparen wird belohnt

[17.12.2013] Auch im Jahr 2014 unterstützt der Nürnberger Versorger N-ERGIE seine Kunden im Rahmen eines CO₂-Minderungsprogramms beim Energiesparen. Das Programm hat ein Volumen von rund 800.000 Euro.

Kunden der N-ERGIE, die aktiv zum Klimaschutz beitragen, können weiterhin mit Fördergeldern des Unternehmens rechnen. Für 2014 hat der Nürnberger Energieversorger dafür rund 800.000 Euro bereitgestellt. Gefördert werden unter anderem der Kauf energieeffizienter Haushaltsgeräte, individuelle Energieberatungen sowie Maßnahmen zur Verbesserung der Gebäudedämmung oder die Umstellung der Heizung auf Erdgasbrennwerttechnik. „Das CO₂-Minderungsprogramm ermöglicht es unseren Kunden bereits seit 1996, ihren ganz persönlichen Beitrag zu einer besseren Umwelt zu leisten“, erläutert der N-ERGIE Vorstandsvorsitzende Josef Hasler. „Allein im vergangenen Jahr förderte das Programm insgesamt 2.530 Maßnahmen, die eine Verminderung des Kohlendioxidausstoßes um rund 7.000 Tonnen auslösten.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, N-ERGIE